
2019年12月22日 発行予定！

No.61NEWS!
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新
年
の
ご
挨
拶

■ 1月5日（日）新春版 SWITCH ACTION！
■1月12日（日）四国の業界発見セミナー ※詳細は各営業担当まで
※今回のスイッチノー残業Day・・・11月27日（水）・12月11日(水）となります。

芝
さ
ん

朝の勉強会 11
月
22
日
で
7
歳
に
な
り
ま
す
！

11
月
も
下
旬
と
な
り
、
す
っ
か
り
秋
ら
し
く
な
り
ま
し
た
。
と
は
い
え
、
も

う
11
月
な
の
で
、
冬
支
度
の
時
期
で
は
あ
る
の
で
す
が
、
や
っ
と
や
っ
て
来
た

秋
を
、
も
う
少
し
体
感
し
た
い
な
と
思
う
今
日
こ
の
頃
で
す
。

さ
て
、
こ
の
ス
イ
ッ
チ
ニ
ュ
ー
ス
の
発
行
を
開
始
し
た
11
月
22
日
、
こ
の
日
は

ス
イ
ッ
チ
カ
ン
パ
ニ
ー
の
設
立
記
念
日
で
す
。
設
立
か
ら
1
周
年
を
記
念
し
て

発
行
を
開
始
し
た
の
で
、
そ
れ
以
降
、
丸
5
年
継
続
し
て
い
る
こ
と
に
な
り
ま

す
。
毎
月
、
ご
郵
送
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
へ
の
ア
ッ
プ
に
て
お
届
け
さ
せ
て
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。
事
務
所
内
の
壁
に
は
、
歴
代
の
ス
イ
ッ
チ
ニ
ュ
ー
ス
を
掲
示
し
て

い
ま
す
が
、
そ
こ
に
は
、
卒
業
し
た
仲
間
た
ち
と
の
歴
史
や
、
会
社
が
新
し
い

こ
と
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
よ
う
と
し
て
い
る
と
き
の
勢
い
や
、
写
真
と
コ
メ
ン
ト
で

お
届
け
し
て
い
る
、
僅
か
Ａ
4
サ
イ
ズ
の
ニ
ュ
ー
ス
で
す
が
、
ち
ゃ
ん
と
ス
イ
ッ

チ
の
歩
み
が
記
録
さ
れ
て
い
る
な
ぁ
と
感
じ
ま
す
。

ス
イ
ッ
チ
カ
ン
パ
ニ
ー
が
生
ま
れ
て
、
正
確
に
は
11
月
22
日
に
7
年
目
が
ス

タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
7
年
前
は
4
人
の
会
社
で
し
た
。
と
に
か
く
目
の
前
の
こ

と
に
一
生
懸
命
に
取
り
組
み
な
が
ら
、
た
く
さ
ん
の
方
に
背
中
を
押
し
て
い

た
だ
き
、
支
え
て
い
た
だ
き
な
が
ら
、
今
ま
で
や
っ
て
く
る
こ
と
が
出
来
ま
し

た
。
ま
だ
ま
だ
失
敗
と
課
題
ば
か
り
が
山
積
み
で
未
熟
な
私
た
ち
で
す
が
、

今
期
は
、
「さ
ぁ
、
は
み
だ
そ
う
！
」の
キ
ャ
チ
コ
ピ
ー
の
元
、
既
成
概
念
に
と

ら
わ
れ
な
い
、
は
み
出
し
た
チ
ャ
レ
ン
ジ
を
重
ね
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。
今
期
も
、
ス
イ
ッ
チ
カ
ン
パ
ニ
ー
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。
芝
飛
鳥

スイッチカンパニーでは、11月から委員会ができました！
私が所属するのは「保健委員」
（このほか、コミュニケーション委員、美化委員があり
ます✨）
【心身ともに健康に】を掲げ、まずは月・水・金の朝礼時
にラジオ体操をすることを決めました！

定番の第1だけではなく、第2も
やってみました！結果、まったく
動きがわかりませんでした💧
しかし！継続は力なりということで、
きっと今後は、みんなキレッキレで
ラジオ体操エキスパートになって
いることでしょう♪
朝一の運動は、体を起こすだけではなく脳の活性化にも繋がっ
てくると思いますので、今後も続けていきたいと思います！(玉井)

スイッチカンパニーでは、毎週月曜日に持ち回りで朝の勉強会を
行っています。なぜ、朝の勉強会を始めようと思ったかというと、
だれでも企業や学生の前で講師になれるように練習しようと始め
たのがきっかけです。
今では、各担当ごとにテーマを決めて、そのテーマに沿って約30
分程度業界や仕事上役立つことを発信できるように資料を作り、
朝の勉強会を使ってアウトプットする練習を行っています。
社員一人一人のスキルアップにもなるので今後も続けていきたい
と思います。 （営業部 戎田）

今年もやってきました。11.11ポッキーの日！

スイッチカンパニーでは毎年この日、これはと思うポッキ
ーを各自持ち寄り、被らなかったポッキーの中で一番美
味しいポッキーを決めるという行事があります。
プリッツの日でもあるのですが、あくまでもポッキーに
こだわります（笑）

今年はどんなポッキーが
ベストオブポッキーに
なるのか…
ワクワクどきどき…

厳選なる審査の結果…
なんと私が選んだシンプルな極細ポッキーでした！！
さあ、来年はどんなポッキーが登場するでしょうか？？
今から情報収集がんばりましょう！！ （南）


